
７番（小川義昭君）  
 
 いずれにしましても、がんはもう日本人の２人に１人というこ

とで、恐らくこの白山市に本当にがん対策推進条例ができれば、

非常にがんにかかっておられる方、それから家族の方も非常に喜

ばれるのではないかということを思います。ぜひ前向きに検討を

お願いいたします。  
 以上をもちまして、私の一般質問を終わります。  


